



Hajo Blach

Provence in Passau

Mit Arbeiten des in Spiegelau geborenen Künstlers Hajo Blach feierte Thomas Schösser die Eröffnung seiner Galleria Piccola in der Passauer Höllgasse.

Blach über sich: „Farbstürme sind nicht mein Weg. Leise Zwischentöne, je nach Empfinden, je nach Jahreszeit, suche ich. Schönheit ist nicht immer schön. Wände schmücken ist nicht mein Ziel – aber Träume träumen für Empfindsame.“

Auch jede Farbe birgt in sich ihre Seele.“

Galleria Piccola

Höllgasse 13 Passau

MO-FR 11-17 Uhr

Oktober